

ANTE INICIO DE PRECAMPAÑAS FEDERALES

Duarte llama a mantener paz

VIOLETA HUERTA

El secretario de Gobierno aseguró que el Edomex será respetuoso del proceso y los aspirantes serán recibidos con tolerancia

El secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, llamó a los actores políticos a mantener la paz y la gobernabilidad y, ante el inicio de las precampañas federales, se comprometió a que el Estado de México será respetuoso del proceso y los aspirantes serán recibidos con respeto, tolerancia, colaboración, garantía de legalidad, limpieza e imparcialidad.

"Quiero finalmente llamar a todos los actores políticos a mantener la paz y gobernabilidad que nos merecemos; en el ámbito federal comienzan las precampañas que definirán las candidaturas al interior de los partidos políticos. Desde el gobierno del Estado de México seremos respetuosos de dicho proceso y de la norma-

tividad electoral, honraremos nuestra palabra y nuestra convicción democrática de que sólo el pueblo es el guía de las decisiones democráticas de México.

"De este proceso de precampaña, los mexiquenses tendremos para nuestra elección candidaturas a presidente de la República, fórmulas de senadores y senadoras, candidatos y candidatas a diputados federales de los diversos partidos o coaliciones. A todas y todos le decimos que en el Estado de México serán recibidos con respeto, tolerancia, colaboración y garantía de legalidad, limpieza e imparcialidad, es decir, el Estado de México será faro de verdadera democracia al servicio del pueblo".

En el marco de la ceremonia por el aniversario de la Revolución Mexicana, Duarte Olivares dijo que honran el espíritu revolucionario asumiendo el gobierno no como un privilegio, sino como un mandato sagrado que les ha prestado el pueblo mexiquense, pues sólo a ellos se deben, por lo cual, en la entidad el poder de servir es la guía política, ética y con raíces sociales y comunitarias.

DANIEL CAMACHO



Horacio Duarte dijo que honran el espíritu revolucionario asumiendo el gobierno no como un privilegio, sino como un mandato sagrado

Horacio Duarte aseguró se acatará la normativa electoral

En su mensaje señaló que este día no sólo se celebra haber revocado la dictadura, sino también el inicio de los cimientos en la sociedad de derechos y una patria soberana, el reconocimiento de derechos

fundamentales plasmados en la constitución de 1917, como el ejido, el salario mínimo, la jornada laboral de ocho horas.

Así como también la educación laica y gratuita.



“El Estado de México será el faro de la verdadera democracia”, destacó. ESPECIAL

Duarte: habrá respeto en el proceso electoral

Compromiso. El secretario general de Gobierno señaló que el pueblo es el guía de las decisiones democráticas de México

MONSERRAT MATA
TOLUCA

En la Conmemoración del CXIII Aniversario de la Revolución Mexicana, encabezada por la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, subrayó que ante el inicio del proceso electoral federal, el Estado de México será el “faro de la verdadera democracia”.

Refirió que el gobierno estatal se mantendrá respetuoso ante el

proceso que se avecina, en el que se definirá tanto la presidencia de la República Mexicana, así como a fórmulas para senadores y senadoras, diputados y diputadas federales, a quienes dijo, en la entidad serán recibidos con “respeto, tolerancia, colaboración y garantía de legalidad, limpieza e imparcialidad”.

“Hoy en el ámbito federal comienzan las precampañas que definirán las candidaturas al interior de los partidos políticos,

desde el gobierno del Estado de México seremos respetuosos de dicho proceso y de la normatividad electoral, honraremos nuestra palabra y nuestra convicción democrática de que solo el pueblo es el guía de las decisiones democráticas de México”.

Acompañado por integrantes del Gabinete Legal y Ampliado de la administración estatal, Duarte Olivares sostuvo que el Estado de México será “faro de la verdadera democracia al ser-

vicio del pueblo”, señalando que en el marco de un aniversario más de este movimiento, se honra al espíritu revolucionario asumiendo el gobierno “no como un privilegio sino como un mandato sagrado que nos ha prestado el pueblo mexiquense pues solo a ellos nos debemos”.

“En el Estado de México el poder de servir es la guía política y también ética y con profundas raíces sociales y comunitarias, pues solo empleando el poder para el servicio de la gente podremos honrar la memoria de quienes han luchado por un México más justo, más libre, para vivir en paz y democracia, con bienestar para todas y todos nosotros”.

En este sentido llamó a todos los actores políticos a mantener “la paz y gobernabilidad que nos merecemos”, reiterando que la Cuarta Transformación es tolerancia, es acción, es unidad en la diversidad, es democrática y sobre todo es profundamente social que busca el bienestar de nuestro pueblo”.

El secretario general de Gobierno también señaló que con esta ceremonia se recuerda el inicio de los cimientos de una sociedad de derechos y una patria soberana, por ello, en el Estado de México se tiene en el centro al pueblo mexiquense y se respeta a la democracia.

“Hoy el gobierno del Estado de México tiene en el centro al pueblo mexiquense y a su inquebrantable dignidad. Estamos llamados a recordar por siempre que el poder solo tiene sentido, y se convierte en virtud, cuando se pone al servicio de los demás. Nunca más el poder de espaldas a la gente, nunca más un gobierno sin las y los mexiquenses”, afirmó. ■